

DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 14 novembre 2016

LA PROVINCE ANNONCE PUBLIQUEMENT LA SEMAINE DE LA SENSIBILISATION À L'INTIMIDATION ET ENCOURAGE LES JEUNES À EN PARLER

Le gouvernement de la Saskatchewan a désigné la semaine du 13 au 19 novembre 2016, la Semaine de la sensibilisation à l'intimidation dans la province. Depuis 2003, cette semaine thématique se déroule annuellement partout au Canada. Cette année, le thème « Stand Up! » ou « Résistez! (à l'intimidation) » encourage les jeunes à dénoncer tout acte d'intimidation dans leur école et dans leur collectivité.

« Il n'y a tout simplement pas de place pour l'intimidation dans nos écoles et nos collectivités », a affirmé le vice-premier ministre et ministre de l'Éducation, monsieur Don Morgan.

« J'encourage toute jeune personne victime ou témoin de harcèlement d'en parler à un adulte de confiance ou de le signaler de façon anonyme, soit au moyen de l'outil de dénonciation en ligne pour les élèves, soit en appelant la ligne *Jeunesse, J'écoute*, ou encore en communiquant avec InfoSanté (811). Prévenir l'intimidation est la responsabilité de tous, si vous connaissez des cas, dites-le! »

Le ministère de l'Éducation et SaskTel travaillent en collaboration au programme *I Am Stronger* afin d'arrêter le harcèlement et la cyberintimidation. Sur le site Web de ce programme, les élèves peuvent trouver de l'information sur les façons d'obtenir de l'aide, de signaler un cas d'intimidation au moyen d'un téléphone intelligent, d'une tablette ou d'un ordinateur, et de favoriser les changements positifs dans leur école et leur collectivité. Le site Web iamstronger.ca contient également des ressources sur l'intimidation pour les jeunes, les familles et le personnel enseignant.

« Depuis le lancement du programme *I Am Stronger* en 2014, 30 subventions d'un montant total de 28 000 \$ ont été accordées », a déclaré le vice-président de SaskTel responsable des ressources humaines et des services généraux, monsieur Doug Burnett. « Il est très important pour nous, en tant qu'organisme, d'aider à sensibiliser le public sur des effets négatifs de l'intimidation dans nos collectivités, de fournir des ressources pour éduquer nos jeunes, et leur donner les moyens de passer à l'action afin d'influencer l'évolution sociale dans leur école, leur communauté et en ligne. »

En 2013, le gouvernement de la Saskatchewan a publié le *Plan de lutte contre le harcèlement scolaire et le cyberharcèlement en Saskatchewan* fondé sur les réflexions relatives aux effets du harcèlement rapportés par plus de 1000 élèves, enseignants, parents et membres des collectivités de la province. Depuis cette publication, le ministère de l'Éducation a fait suite aux recommandations du Plan, notamment au moyen :

- d'un outil de dénonciation anonyme en ligne et accessible par téléphone intelligent;
- d'un partenariat avec la campagne *I Am Stronger* de SaskTel en vue d'offrir des subventions d'un maximum de 1000 \$ pour des initiatives de la jeunesse abordant les problèmes de harcèlement et de cyberintimidation;
- de ressources aidant les enseignants et les administrateurs à apprendre aux élèves des pratiques sûres et convenables en ligne ainsi que des façons de lutter contre la cyberintimidation;
- d'une ressource professionnelle pour aider le personnel enseignant à mieux comprendre les questions de diversité sexuelle et de genre.

Pour de plus amples renseignements sur le *Plan de lutte contre le harcèlement scolaire et le cyberharcèlement en Saskatchewan*, visitez le site

<http://www.saskatchewan.ca/bonjour/education-learning-and-child-care/anti-bullying>.

-30-

Jill Clark
Ministère de l'Éducation
Regina
Téléphone : 306-787-3955
Courriel : jill.clark@gov.sk.ca